



すずしろ

～開拓・発展・完成～

11月 第8号

平成30年11月5日

開進第四中学校だより

校長 児島 泰彦

銀杏の落ち葉が道を鮮やかに染めていきます。11月も下旬になると暦の上で「立秋」と言われ「晩秋」というような表現もされ、霜が降りるなど、冬にむけて寒さが一段と強まっていきます。寒さに負けない身体づくりをしていきましょう。



<朝礼の話>

2年後に開催される東京オリンピックに向けて、開催会場の整備が進み、選手も大会出場を目指して頑張っていることと思います。東京オリンピックでは新たな種目が加わったり、出場する選手の年齢層も幅広くなって、皆さんと同年代の人にもチャンスがあるのではないのでしょうか。それと同時に行われるのがパラリンピックです。パラリンピックの種目には陸上、水泳、自転車、柔道、サッカー、ラグビー、卓球、バスケットボール、テニス、バレーボール、そしてフェンシングなど様々な競技があります。もちろん、冬季の種目もあります。オリンピックとの違いは、体になんらかのハンデをもちながらも競技を行うということです。普段何不自由なく生活している私たちには想像がつかない世界ですが、選手の皆さんはハンデをかかえながらも、困難を克服し、与えられた条件の中で競技が行われているのです。

自分に置き換えてみてください。もし、何らかの出来事によって下半身を自由に動かすことができなくなってしまったらどうでしょうか。先生がその立場になってしまったら、おそらく途方に暮れて何も考えられなくなり、体を動かすこともいやになり、閉じこもってしまうでしょう。現在、パラリンピックの選手として活躍されている人たちも、はじめはそうだったのかもしれませんが、しかし、何かのきっかけでパラリンピックの競技を知ることになり、そこに楽しさや喜びを見いだして頑張ったのだと思います。そこから選手として活躍するためには相当な努力が必要でしょう。ただ、そうやってスポーツに熱中することによって、普段の生活にも潤いや張り合いが生まれるのだと思います。

本校はパラリンピック競技応援校に指定されています。昨年度も車いすフェンシングの紹介がありましたが、今年度も11月19日に講演会が、また2月には競技の紹介があります。実際に触れる機会に恵まれることはなかなかありませんので、何かを感じ取ってください。

さて、そんなとき振り返ってみると、皆さんは今の生活に全力で取り組んでいますか。胸を張って全力で生きていると言えますか。困っている人がいたら手助けしていますか。今度の講演会は、自分を振り返るよい機会になるとと思います。大切な時間にしてください。

【生徒会役員選挙】

10月5日（金） 選挙管理委員会の管理の下、新たな生徒会役員を決める立会演説会と役員選挙が行われました。新たな生徒会役員を中心に、全校生徒一丸となってよりよい開四中をつくっていけるように期待しています。



生徒会長	2年A組 男子	
副会長	2年D組 女子	1年B組 女子
書記	2年C組 女子	1年A組 女子
庶務	2年A組 男子	1年C組 男子



【小中連携サミット】

小中学校の連携で、体験授業・生徒会サミット交流会に小学校の6年生が来校しました。10月9日（火）に開進第四小、23日（火）に仲町小の児童が、国語・理科・英語・家庭科・保健体育等の中学校の授業を体験しました。午後には体育館で、児童会・生徒会活動について紹介し合う交流、生徒会サミットを実施しました。

【夜間防災訓練】

10月13日（土）災害時に避難拠点として運営をするためのスキルを身に付けるために、地域の避難拠点要員の方々やPTAの方々とは協力して、夜間防災訓練を実施しました。参加した生徒は、受付係・配給係・誘導係等に分かれ、避難所の運営補助を体験しました。



【青少年育成桜台地区音楽祭】

10月14日（日）開進第三中学校の体育館で、青少年育成桜台地区委員会が主催する音楽祭が行われました。本校からは吹奏楽部の1年生11名・2年生8名・3年生5名が出演し、「lemon」「小さな恋の歌」「シュガーソングとビターステップ」を演奏しました。この演奏は、1,2年生中心の初舞台でした。『一音入魂！音楽を楽しむ』ことを目標に、日々楽しく練習している成果が表せた素晴らしい演奏でした。

【2年校外学習「鎌倉校外学習を終えて」】(生徒実行委員長： 2年A組 女子)

私は今まで鎌倉に行ったことがなく、今回の校外学習がとても不安でしたが、それと同時に楽しみでもありました。

最初、実行委員として校外学習の説明を聞いた時、「去年もこんな大変だったっけ?」と思いました。スローガンを決める時には、私がふとこぼした言葉が組み込まれて、驚きと恥ずかしさで実際に廊下に掲示した時は、ドキドキしました。

準備の中で、一番大変だったのはコース決めです。見学場所にいる時間が早くなったりして調整がとても難しかったです。

当日、5人全員が集まり順調に鶴岡八幡宮まで行けて、みんなでおみくじを引いたり、若宮大路を鶴岡八幡宮の上から見たり、とても楽しむことができました。



源頼朝の墓にも行き、昼食を予定の場所を取ろうとすると意外と店内が狭そうで、男子がすぐに他の場所を選んでくれました。釜飯を食べて、私は生しらすを食べたことが無かったので食べられて良かったです。

その後、お土産を見て、錢洗弁財天へ行こうとすると調べてきた地図を間違えて読んでしまい全然違う所へ行ってしまう、結果、錢洗弁財天へは行けなくなっ

てしまいました。私の責任で行けなくなったことを班員に詫びると、嫌な顔をせず「大丈夫だよ」と言ってくれて、この班で良かったと思いました。佐助稲荷神社から高德院までハイキングコースを歩いて、ぎりぎりチェック時間に間に合い、とてもヒヤヒヤしました。

今回、計画通りに行く所もあれば、駄目な所もあったので、修学旅行ではイメージをもって計画したいです。事後学習を通してより理解を深めていきたいです。



【マラソン大会】

10月25日(木) 校訓「鍛える」に基づいて、たくましい身体と強い心を育成することを目的として、東京都立城北中央公園で、第46回マラソン大会を実施しました。晴天の下、男子は5000m、女子は3000mをそれぞれ走りました。授業や朝練習での取組を通じて、各々が目標をたて本番に臨みました。女子は参加生徒全員が完走し



ました。男女の分け隔てなく声援を送る姿、健闘を讃え合う姿は、開四中生の素晴らしさを改めて感じました。PTA 役員をはじめ地域生活委員の皆様には、監察係をご協力いただきありがとうございました。また、マラソン大会実施前には、公園内のゴミを拾うクリーン運動も行いました。

* 学年別 10 位入賞生徒一覧 *

大会新記録 2B 男子 16 分 15 秒 ・ 2B 女子 10 分 55 秒